

DU SCOUTISME EN PAYS HOUDANAIS !

compte-rendu de la 1ère rencontre du 07/02/2025



*Un besoin concret pour nos enfants
Une envie forte de la part des familles
Un soutien de la paroisse et du diocèse*

Le **7 février 2025**, une première rencontre autour du lancement d'un groupe scout à Houdan s'est tenue en présence de familles, de notre évêque Mgr. Luc Crépy, du curé de notre paroisse p. Pierre Bothuan et de représentants des trois mouvements. Cette réunion a permis de confirmer **la motivation** que suscite ce projet de la part **des familles, de la paroisse et des mouvements!**

En effet, on observe une **régénération de la population du Pays houdanais** et des attentes en conséquence : un grand nombre de familles sont arrivées avec jeunes enfants ces dernières années et s'ajoutent à des familles déjà présentes. Or, Houdan avait déjà vu des groupes scouts sur son territoire par le passé, l'un ayant existé de 2008 à 2017, et un précédent qui a fermé en 2000. Aujourd'hui, les scouts vivant en Pays houdanais sont disséminés dans les **groupes alentours** (Montfort, Thoiry, Rambouillet, Versailles, Plaisir...), ce qui occasionne des **trajets fatigants** aussi **des listes d'attente** qui ne permettent pas à tous les enfants de rejoindre un groupe.

Scouts par le passé ou non, les familles présentes ont exprimé **une envie forte que leurs enfants vivent le scoutisme** qu'elles décrivent comme une « école de vie pour les enfants et pour les parents », pour « grandir ensemble avec les copains de la paroisse, de l'école, du club de basket... », et aussi « un lien fort entre les familles et l'Eglise ». Mgr Crépy a ajouté que « les mouvements scouts sont importants pour la **croissance chrétienne des jeunes** ». A aussi été évoquée l'étude IFOP (sept. 2024) sur **l'impact positif et significatif du scoutisme sur la société** à lire ici :

<https://www.ifop.com/publication/enquete-sur-lutilite-sociale-du-scoutisme/>

Les **prochaines étapes** devront nous permettre :

- **d'établir le nombre d'enfants** (âge, genre) qui sont prêts à intégrer le nouveau groupe, à la **rentrée 2025**. Un Excel partagé a été mis en place pour « pré-inscrire » et compter les enfants intéressés (à partir de 8 ans). Merci de le remplir et de le partager autour de vous : <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ujd74ZiP20EAlloe8RS14FCTwcc2EGePpmVR5qsZR60/edit?usp=sharing>
- **de choisir le mouvement du groupe** . Tous sont invités à la réunion du **22 mars** pour discuter des avantages / inconvénients de chaque mouvement, avec une prise de décision à la fin
- d'en parler autour de nous, pour **trouver les chefs ou cheftaines** (17 à 25 ans, anciens scouts ou non) prêts à **encadrer et faire grandir** les enfants ou les jeunes qui leur sont confiés.
- de discerner seul(e) et en famille pour savoir qui serait intéressé pour être **chef(s) de groupe parmi les parents**, et adjoints au chef de groupe.

SAVE THE DATE : suite à l'enthousiasme de la première réunion du mois dernier, rendez-vous LE SAMEDI 22 MARS à 16h30 à la maison Saint-Georges à Richebourg.

Au programme: on commence quand? quel mouvement? parents & enfants: qui en est?